

745

Prefecto de Investigaciones de Rancagua: Descartada vinculación de crimen de J. Guzmán con doble homicidio

El Prefecto de Investigaciones de Rancagua Edgardo Rebolledo descartó esta mañana que existiera alguna vinculación entre el crimen del senador Jaime Guzmán y el doble homicidio del médico del Ejército Carlos Pérez Castro y su esposa Ana Luisa Schlaeger, registrado el 3 de marzo pasado en esa ciudad.

Al ser consultado por la detención de los hermanos Hugo Eugenio y Claudio Cerda Bravo, sindicados, según versiones de prensa, como presuntos autores del doble crimen, el Prefecto indicó que se trata sólo de "arrestos de rutina" realizados en virtud de indagaciones policiales. Asimismo, señaló que la detención de los hermanos se produjo en forma simultánea con la de otras personas, cuyo número no precisó, residentes en poblaciones de Rancagua.

Por su parte un familiar de los hermanos Cerda Bravo, que pidió no ser identificado y quien se encontraba esta mañana en la vivienda del Pasaje 11 número 0404 de la población Santa Filomena, aclaró a "La Segunda" que Hugo Cerda Bravo, de 23 años, se hallaba de turno en su trabajo en la Planta Inter Agro la noche del asesinato del médico y de su esposa: "Mi hermano había marcado tarjeta en el empleo y su jefe puede probar que esa noche se encontraba allí", dijo.

Respecto del otro detenido, Claudio Cerda, el familiar aclaró que también se desempeña como temporero en la planta Frutícola Recsa de Rancagua.

—¿Es efectivo que se encontró una pistola Browning y literatura subversiva en el dormitorio de esta casa?

La Seg. 3-11-91



El hermano negó todo esta mañana.

—Es falso. Sólo encontraron un par de pañoletas rojas.

—¿Y si su hermano no tiene ninguna relación con el crimen por qué entonces fue detenido?

— Porque es un ex preso político indultado, e Investigaciones detuvo en esta población y en las otras vecinas a todos los ex presos políticos que estaban en Rancagua la noche del crimen, para interrogarlos.

Al cierre de esta edición los familiares de los hermanos Cerda se hallaban en las puertas de los tribunales de Rancagua esperando ver a los detenidos que, según se informó, serían pasados a disposición de la ministra en visita, Sonia Araneda.

C6
56

LA SEGUNDA
03.04.1991